

令和3年9月1日

保護者 各位

入善町立黒東小学校
校長 内山 真之

不織布マスクの推奨について(お知らせ)

初秋の候 保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

日頃、本校教育の推進に対し深いご理解と温かいご協力を賜り、心より感謝申し上げます。また、各家庭におかれましては、日頃から新型コロナウイルス感染症の拡大防止にご尽力いただき、ありがとうございます。

さて、内閣官房並びに厚生労働省によりますと、マスクの飛沫捕集効果は布製やウレタン製よりも不織布素材の方が高いことや鼻の部分の金具を使って隙間のないように顔にフィットさせ着用すると効果が高いということが示されています。

つきましては、本校では、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、不織布マスクを推奨することといたしました。

なお、本案内は不織布マスクの着用義務ではありませんので、諸事情等の理由で難しい場合は、これまで使用されているマスクを着用させてください。

今後とも引き続き、十分な換気やアルコール消毒等、感染リスクを下げる対策を徹底してまいりますので、保護者の皆様のご協力をよろしくお願い申し上げます。